

Exceptionnel à la Maison de l'Environnement sur le thème de la relation homme-animal

Conférence



Jeudi 21 février 2019

de 19h30 à 21h

« Les mystères de la communication entre les hommes et les animaux »

L'homo sapiens a développé des langages qui lui sont propres ; mais les animaux aussi savent très bien se faire comprendre, et les chercheurs découvrent tous les jours leur langage et arrivent même à communiquer de manière de plus en plus fine avec eux que ce soit avec les chevaux, les chimpanzés ou les perroquets,

Carlos Pereira*, nous fera découvrir l'état actuel de ses recherches et expérimentations.

L'animal est doué de raison, d'intelligence et d'émotions et d'un sens aigu de la communication !

**Linguiste Maître de conférences à Paris 3 Sorbonne Nouvelle, co-président de la société française de zoosémiotique et fondateur de l'Institut « Vivre avec les animaux ».*

Apéritif dinatoire sera offert

Pour adultes et jeunes à partir de 10 ans

**Sur inscription au 01 48 79 62 75
Ou par mail : mde@aulnay-sous-bois.com**



**Maison de l'environnement
Parc Faure
13-15 allée circulaire
93600 AULNAY SOUS BOIS**